

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Le PDG lance ses activités au plan local

LA rentrée politique 2019-2020 s'est déroulée en présence de plusieurs hiérarques du Parti, dont le secrétaire provincial, Richard Albert Royembo.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LES Pdgistes de l'Ogooué-Maritime – Port-Gentil, Gamba, Omboue et du département de Bendjé – étaient en conclave, samedi écoulé, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe, dans le cadre de la rentrée politique locale du PDG, au titre de la saison 2019-2020. Les militants sont venus des quatre coins de la province pour prendre part à la grand-messe politique animée par le secrétaire provincial Richard Albert Royembo, avec, à ses côtés, le membre du comité permanent du bureau politique,

Noël Mboumba. "Style de travail et présentation de l'image du PDG" et "Comment diriger une réunion politique de fédération?" : les deux thèmes ont constitué la trame des échanges pour le moins enrichissants, qui ont permis à l'assistance de bien appréhender la conduite à tenir afin de toujours préserver l'image du PDG et ses dirigeants. "Nous devons préserver l'autorité du distingué camarade président en veillant à ce que tous ses ordres soient strictement exécutés" a dit M. Royembo, pour qui le bon fonctionnement d'un parti dépend surtout de son noyau dirigeant. D'où son appel à l'unité, à la discipline, à l'amélioration du style de travail qui passe par "une présence accrue sur le terrain et le respect scrupuleux des statuts et de la charte des valeurs", comme l'exige le secrétariat exécutif du parti. Le second thème a fourni des rudiments pour mieux conduire



Photo : Julie Nauimbi

Vue des militants samedi dernier à la foire municipale.

une réunion, depuis sa convocation jusqu'au déroulé. Il y a les "réunions fonctionnelles" et les "réunions opération-

nelles". Les premières, a-t-il expliqué, font partie de la structure normale et permanente du fonctionnement des

fédérations. Alors que les secondes sont organisées pour un temps précis et pour un objet limité.

Feux tricolores de nouveau opérationnels

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

VÉRITABLE ouf de soulagement pour les automobilistes et les piétons qui, depuis près de deux mois, ne savaient plus sur quel pied danser, à cause des embouteillages suscités par la panne des feux tricolores des carrefours Léon-Mba et de la Douane. Ils ont été réparés en fin de semaine dernière, au grand bonheur des usagers.

Les agents des Forces de police nationale (FPN) ont fait de leur mieux en régulant la circulation aux heures de pointe – précisément en matinée – au carrefour Léon-Mba, mais ils étaient invisibles à celui de la Douane. "Dieu merci que les feux tricolores du carrefour Léon-Mba et du carrefour de la Douane sont de nouveau opérationnels. Finis donc



Photo : JP Allogo

Les feux tricolores des carrefours Léon-Mba et de la Douane réparés.

les embouteillages monstres que nous avons connus depuis deux mois à ces deux endroits. Nous n'étions plus motivés d'embarquer des clients souhaitant se rendre à l'un de ces deux lieux", a dit un conducteur de taxi, soulagé.

Les pouvoirs publics doivent trouver une solution définitive sur ces deux feux tricolores qui tombent régulièrement en panne, parfois à la moindre averse.

La culture ngwémyènè magnifiée

LA première journée traditionnelle ngwémyènè, samedi dernier, à la place de la Concorde, a tenu toutes ses promesses.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LES membres de la communauté ngwémyènè de Port-Gentil ont accueilli leurs "frères et sœurs" de Libreville et Lambaréné. Ces derniers sont, en effet, venus communier dans le cadre de cette première journée traditionnelle. Trois principaux éléments culturels étaient retenus : la danse okoukwé, la danse ndjèmbè et la langue omyène. De nombreux orateurs se sont succédé à la tribune. Tenant en haleine l'assistance avec des discours lus en langue vernaculaire.

Orateur de renom, Ogoula Ngokè a



Photo : Sidonie

Un cliché de la manifestation tenue samedi.

fixé les enjeux : "Enfin, nous avons décidé de regarder en nous-mêmes. Cette introspection nous a permis de nous voir tels que nous sommes : nos lacunes, nos errements, nos erreurs, nos manquements. Nous y avons vu aussi la perte de notre identité et des valeurs qui ont fait de nous ce que nous sommes. Sans doute fallait-il ces retrouvailles, pour prendre conscience du drame qui se jouait sous nos yeux, dont nous étions nous-mêmes les victimes. Par l'action, nous refusons le lent mouvement vers la fatalité

et la fin de notre culture et de nos traditions".

A court terme, l'objectif de cette initiative prévoit : des rencontres entre chefferies et dignitaires de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime. Des séances de travail des membres de la communauté ngwémyènè de ces trois provinces se tiendront pour finaliser les statuts et le règlement intérieur, et fixer la date d'une assemblée générale constitutive de l'association qui regroupera l'ensemble des dites communautés.